



ASIE / CHINE - FORUM INTERNATIONAL A PEKIN SUR LA PREVENTION CONTRE LE SRAS, FRUIT DE LA COOPERATION ENTRE LE MINISTERE CHINOIS DE LA SANTE ET LE MINISTERE ITALIEN DES AFFAIRES ETRANGERES

Pékin (Agence Fides) – Résumer l'expérience et les leçons de la crise du SRAS ; promouvoir la collaboration internationale pour la prévention du SRAS : tels sont les buts du Forum International sur la Prévention du SRAS qui se tiendra à Pékin les 15 et 16 décembre, fruit de la collaboration entre le Ministère chinois de la Santé et le Ministère italien des Affaires Etrangères.

Le Forum a été organisé par le « Health Human Resources Development Center » de Pékin ; il étudiera les modalités pour améliorer le système de la santé publique en Chine. Parmi les questions principales prévues au programme, retenons notamment : l'origine et la solution de la crise du SRAS en Chine ; mesures et stratégies pour affronter les urgences imprévues dans le domaine de la santé publique. Le Forum réunira notamment les sommets du gouvernement chinois, des Ministères de la Santé, de la Science et de la technologie, de l'Administration Publique, du Commerce, et des membres du « Chinese Center for Disease Control and Prevention ».

On prévoit aussi la participation de l'Organisation Mondiale de la Santé à Pékin, de l'Ambassadeur d'Italie à Pékin et d'un groupe d'experts chinois, allemands, italiens et japonais. (N.Z.)

(Agence Fides, 3 décembre 2003, 20 lignes, 230 mots)